

Fortbildungswochenende

Glück ist trainierbar

Wahrnehmungsschulung mit Intuitivem Bogenschießen



Oft sind wir im Alltag gezwungen zu funktionieren, um die eigenen Belange (Job, Familie, Kinder, materielle Werte etc.) „am Laufen“ zu halten. Häufig verlieren wir darüber die eigenen Bedürfnisse, Wünsche und Ziele aus den Augen.

Dieses Wochenende soll helfen, durch neue Impulse den Fokus auf das eigene Leben zu verändern:

Die Erfahrung im Intuitiven Bogenschießen schafft eine Rückbesinnung auf den eigenen Körper als untrennbares Vehikel um Geist und Seele durch das Leben zu bewegen.

Wir lernen, unseren Akku mit dem Blick auf die kleinen Glücksmomente im Leben aufzuladen und kleinschrittig Teilerfolge auf dem Weg des persönlichen Wachstums zu feiern.

Ohne viel Zeitaufwand im Alltag lernen wir, vom Mangel in die Fülle zu gehen und durch gezieltes Fokussieren Kraft aus Momenten zu tanken, die das Leben jedem täglich schenkt.

Glück ist trainierbar – man muss nur lernen, es zu sehen.